
会長 萬来 謙一 ・ 会長エレクト 山本 和男 ・ 副会長 門倉 光正 ・ 幹事 平野 雅敏

国際ロータリー第2790地区
The Rotary Club of Yachimata

八街ロータリークラブ週報

例会場八街商工会議所３階 大ホール

毎週水曜日 12:30～13:30

電 話 043‐443‐3021

FAX   043‐443‐7221

創立 1966年(昭和41年)5月22日

http://www.joy.hi-ho.ne.jp/yachimatarc/

第2485回 2017年10月11日例会報告

【出席報告】 SAA  西村頼子

例会

出席計
算会員
数

出席 欠席
出席
率％

ＭＵ
修正

出席率％

10/11 30 26 4 86.67
9/27 31 25 6 80.65 1 83.87
会員総数 31名
（ 内名誉会員 4名 ・ 出席免除会員 7名 ）

通算出席率 87.41%
9/27メークアップ1名・原会員（ＲＬＩｾﾐﾅｰ）
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2017－18年度
国際ﾛｰﾀﾘｰ会長
ｲｱﾝ H.S.ﾗｲｽﾞﾘｰ
ｻﾝﾄﾞﾘﾝｶﾞﾑＲＣ 豪州

点 鐘 会長 萬来謙一

斉 唱 君 が 代

ソ ン グ それでこそロータリー

【会長挨拶】 会長 萬来謙一

みなさん、こんにちは。

テレビ東京のお昼番組に「昼めし旅」という

のがありますが、きのう八街市が紹介されてい

ました。はじめに川崎会員の法宣寺のところの

寝釈迦様が紹介されました。私はあの近くを

車でよく通っていますが、はじめて見て驚き

ました。本当に寝ている姿に見えました。次

に八街駅北口のロータリーの落花生モニュメ

ントが映し出されました。私が知る限りでは

八街市が紹介されると、必ずと言っていいほ

ど取材されている感じがします。クラブの

フェイスブックと同じ様な映像でした。その

後、新井梨園さんが取材され、落花生おおま

さりの掘り取りなどが紹介されていました。

私は落花生シーズンだからの取材なのかなと

感じました。

7月にガバナーより「希望の風推進委員会」

設置の可否についてという案内がありました

が、今回その報告書が届きました。結果とし

ては、2790地区83クラブのうち反対意見を
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出されたクラブは2クラブでした。反対の理

由としては3点あり、その反対理由に対して

のガバナーの回答をそれぞれお知らせしたい

と思います。

①事業の開始（2011年当時）に至る手続きが

不明瞭であった事

東日本大震災は唐突に起きた不測の大災害

でした。その発生が3月11日でありロータ

リーの事業年度においては終盤に差し掛かる

時期であり大きな善意に基づいて考案された

事業であったが、物理的に制約があり合意形

成に十分な時間がなかった。しかし大きな事

業規模を承知の上で始動した善意を賞賛すべ

きであると考えている。

②今後の事業継続に疑義がある事

「ロータリー」の名称を冠した奨学金制度

が開始され少なからず実績を上げていること。

ロータリーとして道半ばで頓挫することは社

会的責任からして不名誉であり、目的達成に

向けてロータリーが協力して努力する事は決

して無駄な労力では無いと考えている。

③今後人頭分担金的な寄付の強要が懸念され

る事

震災の記憶を風化させない為にも、毎年善

意の寄付のお願いを続けるべきであるという

結論に至り、今後人頭分担金的な寄付の強要

は無いという事です。

ガバナーは2790地区においては、あくまで

本奨学金事業の情報を続ける事を持って、地

区内のロータリークラブとロータリアンから

の善意に基づく自発的な寄付を促すことを

2790地区・希望の風推進委員会の目的とする

という考えである。「希望の風推進委員会」

の設置に反対する意見は少数であると判断し、

当初の計画通りに委員会を継続し事業を推進し

たいと考えている。皆様にはご理解とご協力を

お願いすることをもって報告とさせていただき

ます。という事でした。

【幹事報告】 副幹事 門倉 光正

◎9分区情報研修会のご案内
日時：2017年11月18日(土）13時45分点鐘
場所：成田ビューホテル

◎富里ＲＣ例会変更のお知らせ
10月31日(火）休会
11月14日(火）休会

◎受贈週報 ・富里ＲＣ

八街ＲＣ 11月例会スケジュール

11月 1日（水） 理事会 ・ 通常例会

11月 8日（水） 通常例会

11月15日（水） 通常例会

11月18日（土） 情報研修会 （ビューホテル）

11月19日（日） 産業まつり

11月22日（水） 振替休会 （産業まつり）

11月29日（水） 休 会 （第5週のため）



～お 知 ら せ～

テレビで八街の落花生がとりあげられます。

梅沢富美男＆東野幸治

まんぷく農家メシ！

１１月 ７日（火）ＮＨＫ ＢＳプレミアム

１８：３０～１８：５９

１１月１２日（日） ７：００～（再放送）

生産農家の川崎さん、桧垣さん、初芝さん、

古谷さんが出演されます。是非ご覧ください。

去る10月7日（土）午後、千葉市民会館にお

いて開催された標記研修会に参加いたしました。

諸岡ガバナーノミニーの挨拶に続き、研修テー

マは「効果的なファシリテーション

（Facilitation）とは」です。

第1部「セッションにおけるスライド活用

術」

第2部「ファシリテーションにおける補助資

料の活用と効果とは」

第3部「効果的なファシリテーション技術の

向上」のテーマで研修しました。

そして、配布された個人の名札の裏にはファ

シリテーションの心構えが次のとおり記載され

ておりました。

 自由にデｨスカッションに参加して下さい

 自分に謙虚になりましょう

 注意深く聞きましょう

 経験を自由に語り合いましょう

 本題から離れないように注意しましょう

 他人の発言に対して寛容になりましょう

 自分と違った視点に対し感謝しましょう

来る11月18日（土）開催される情報研修会（6

クラブ合同例会）ではテーブルデｨスカッショ

ンが開催されます。

【委員会報告】 社会奉仕委員会
委員長 増田繁

先週に引き続き、産業まつりのバザーのお

願いです。単価の安いもので、数を多くお願

いしたいと思います。合計で3,000円以上で賞

味期限切れや新品でも汚れのあるものはご遠

慮ください。皆様のご協力宜しくお願い致し

ます。

【地区RLI第2回FTブラッシュアップ研修会
参加報告】 クラブ研修リーダー

委員長 原 弘行
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【会員卓話】 小久保 和子会員
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みなさんこんにちは。昨年の10月に八街

ロータリークラブに入会をさせていただきま

した。あっという間に一年が過ぎていきまし

た。例会や行事に参加をしていく中で先輩方

に沢山のことを教えていただいております。

私は介護施設を経営していますがどのよう

なことをしているのかをお話ししたいと思い

ます。

まず一つ目はデイサービスセンターです。

広報・公共イメージ向上委員会・高橋宏一・川崎尭信・藤原 光

テーマは「ロータリアンであることを誇

りにしよう」です。

【用語の解説】

・ブラッシュアップ（英：Brush up）

磨き上げる

・セッション（英：Session）

会議や会合を行う期間（時間）的な一続き

・ファシリテーション（英: Facilitation）

会議、ミーティング等の場で、発言や参加を促し

たり、話の流れを整理したり、参加者の認識の一致

を確認したりする行為で介入し、合意形成や相互理

解をサポートすることにより組織や参加者の活性化、

協働を促進させるリーダーの持つ能力の一つ。

デイサービスセンターとはご自宅にお迎えに

行きます。車いすの方でも安心して利用でき

るリフト付きの車で行きます。デイサービス

に到着しましたら利用者様の健康確認として

体温、脈拍、血圧の測定を行い本日の体調の

具合を確認します。そしてお茶を飲みながら

朝の会にて「今日は何の日」等のレクリエー

ションを行います。入浴をしてさっぱりした

後は昼食。三時のおやつを食べ終えたら自宅

へ安全に送り届けます。

二つ目に居宅介護支援事業所とはケアマ

ネージャーのいる事務所です。

介護保険を利用する為の要介護認定がスムー

ズに進むようにお手伝いしケアプランを利用

者様や家族の立場になって作成をお手伝いし

ます。

三つ目にサービス付き高齢者向け住宅とい

うのは平成23年から開始された制度です。住

み慣れた街に住みながら介護サービスを利用

したり医師、看護師に健康管理を受けながら

最後まで安心して暮らすことが出来ます。

四つ目に訪問看護ステーションとは医療的

な行為が必要な利用者様を訪問します。例え

ば点滴、酸素吸入、痰の吸引等です。訪問看

護を利用する場合は必ず医師の指示書が必要

になります。

介護保険制度で分からないことがございま

したら(株)総和會にご相談ください。

心を込めてあたたかい介護サービスを提供し

ます。

本日はこのような貴重な機会をいただき、

誠にありがとうございました。


